

„Ich!“ erwiderte ein Chinese, indem er vortrat.

„Du bist tapfer, und deine Leute sind deiner würdig,“ sagte Sandokan. „Wohin wolltest du?“

„Nach Sarawak.“

Eine tiefe Furche zog sich durch die hohe Stirn des Piraten.

„So!“ sagte er mit düsterer Stimme. „Du willst nach Sarawak. Was macht denn der Rajah Brooke, der Piratentöter?“

„Das weiß ich nicht, da ich mehrere Monate von Sarawak fort war.“

„Sag ihm nur, ich würde eines Tages in seiner Bucht vor Anker gehen. Dann werden wir ja sehen, ob der Piratentöter mit uns fertig wird.“

Er nahm eine Diamantengraffe von seinem Hut, reichte sie dem Kapitän und sagte:

„Nimm diese Agraffe, es tut mir leid, daß ich die Dschunke, die du so tapfer verteidigt hast, zerstört habe. Für diese Diamanten kannst du dir zehn neue kaufen.“

„Wer seid Ihr denn?“ fragte der Kapitän verblüfft.

Sandokan legte ihm die Hände auf die Schultern und sagte:

„Sieh mir ins Gesicht! Ich bin der Malaiische Tiger.“

Bevor der Kapitän und seine Leute sich von ihrem Schrecken und ihrer Verblüffung erholt hatten, war Sandokan mit den Piraten auf seinen Praho zurückgekehrt.